





Carrera Contacto



del Estado de México











¿Te interesa conocer y saber cuales son algunas de las limitantes que detienen la producción ganadera y de alimentos en nuestro país?, te esperamos en una carrera que aborda este tipo de cuestiones y que te mantiene en contacto directo con la realidad y la cultura de México.

Si decides ser Ingeniero Agrónomo en Producción demostrarás capacidad para analizar, interpretar y proponer alternativas de solución a los factores limitantes de la producción, abasto, distribución y comercialización de los sistemas de producción agropecuarios con un enfoque sustentable y con pensamiento humanístico, crítico y propositivo.

Un Ingeniero Agrónomo en Producción es el profesional responsable de proponer soluciones acordes a los requerimientos de los agricultores en el aspecto técnico y científico de la producción agrícola del país

Como estudiante de esta disciplina, debes de poseer valores como **responsabilidad** en el manejo de instrumentos y equipos científicos, **disponibilidad** a los trabajos prolongados en el campo, interés por el mejoramiento social, cultural y económico de los productores rurales. Debes ser **honesto** en el desempeño de su profesión y poseer conocimientos básicos en ciencias como **Matemática**, **Biología**, **Física**, **Química** y **Técnicas de Investigación Documental**.

La producción de bienes agrícolas constituye uno de los procesos económicos más importantes de la humanidad y es el medio a través del cual el trabajo humano genera riqueza

El egresado de esta rama del conocimiento podrá desempeñarse en unidades de producción agropecuaria administrando recursos humanos, económicos y naturales, centros de acopio y comercialización e investigación sobre *semillas*, *agroquímicos*, *maquinaria* y *equipo agrícola*.

Si te interesa la docencia, puedes practicarla en áreas afines a la ciencias agrícolas. La gestión de seguros, créditos y la investigación también son otra opción cuya retribución económica es bastante aceptable.

El tipo de población que más demanda a estos profesionales son: productores agropecuarios y del sector primario de producción. *Es una de las profesiones que más se adaptan al desarrollo de proyectos propios* y al manejo de bienes familiares.









Ser productor agrícola independiente o volverse un experto en el manejo de cosechas, empaque, embalaje, transporte, almacenamiento y conservación de cosecha deja muy buenos dividendos.













#### Duración

10 periodos (5 años)

Espacio académico donde se encuentra:

### Centro Universitario UAEM Zumpango

Camino Viejo a Jilotzingo s/n Valle Hermoso, Zumpango Teléfonos: (591) 917 2702, 917 4140 E-mail: cuzumpango@uaemex.mx etorresm@uaemex.mx C.P. 55600 Zumpango, México.

### **Informes**

#### Dirección de Estudios de Nivel Medio Superior

Torre Somos UAEMéx tercer piso, Cerro de Coatepec, Ciudad Universitaria Teléfonos: (722) 215 5288 y 215 5391 Exts. 1156 C.P. 50110, Toluca, México.











Universidad Autónoma del Estado de México





Ver Mapa